

## Willkommen im Velo Cafe

Seit 2018 bieten wir in Interlaken ein anderes Café-Erlebnis und bieten gesundes, hausgemachtes vegetarisches und veganes Café-Essen an.

Wir hoffen Sie geniessen Ihre Zeit.

*Since 2018 we have been bringing a different cafe experience to Interlaken, offering healthy, homemade vegetarian and vegan cafe food. We hope you enjoy your time here.*

Velo Cafe. This is where you relax.



VELO CAFE  
& BAR

# EAT

Küche bis 16 Uhr geöffnet

*Kitchen open until 4pm*

# Breakfast

## Home-made, sugar free Muesli

Hausgemachtes, zuckerfreies Muesli, Schweizer Mandel Joghurt, frische Früchte und Nüsse  
*Homemade, sugar free Muesli served with a swiss almond yoghurt, fresh fruit and nuts.*

## Mango Smoothie Bowl

Mango, Bananen und Mandel Joghurt mit frischen Blaubeeren, Kokosnuss und Chia Samen.  
*Mango, banana and almond yoghurt with fresh blueberries, coconut, and chia seeds*

## Breakfast Bagel

Getoasteter Bagel mit Konfitüre und Butter oder Frischkäse  
*Toasted bagel with butter and jam or Philadelphia cream cheese*

## Pancakes

8 warme Pfannkuchen mit Heidelbeersauce, frischen Heidelbeeren, Ahornsirup und Sahne  
*Stack of 8 pancakes served with blueberry sauce, fresh blueberries, maple syrup and cream*

## Avocado Toast with Tomato

Avocado, Rispentomaten, Balsamico Creme und Basilikumöl  
*Smashed Avo, Vine Tomatoes, Balsamic cream and basil oil*

## Avocado Toast with Poached Eggs

Zwei pochierte Eier, Spinat und Sauce Hollandaise  
*Two poached eggs, spinach and hollandaise sauce*

## Scrambled Eggs (3 Eier / 3 Eggs)

Rührei aus Schweizer Eier, aus Freilandhaltung, Toast und butter  
*Scrambled eggs made with swiss freerange eggs, toast and butter*

## Breakfast Burrito

Rührei, Spinat, Avocado, Cheddarkäse und milde Salsa im getoasteten Wrap  
*Scrambled egg, spinach, avocado, cheddar cheese and salsa in a toasted wrap*

## Grilled Halloumi Breakfast Sandwich

Gegrillter Halloumikäse, Spiegelei, Tomaten, Salat und spicy Mayonnaise serviert in einem warmen Brötchen  
*Grilled halloumi cheese, a smashed fried egg, Tomato, Lettuce and spicy mayo served in a soft, warm bun*

 Only available until midday!

Alle preise in CHF inkl. 7.7% MwSt

# Lunch Lunch served from midday until 4pm

## 11.5 Warm Buddha Bowl with Beetroot Falafel 19.5

Edamame, Baby Spinat, Quinoa und Wildreis, Kichererbsen, Randen und Cherry Tomaten. Dazu Hausgemachte Tahini und Joghurt Sauce  
*Edamame, baby spinach leaves, quinoa and wildrice mix, chickpeas, beetroot and cherry tomatoes. Served with home-made tahini and vegan yoghurt sauce*

## 15 Warm Buddha Bowl with grilled Halloumi 19.5

Edamame, Baby Spinat, Quinoa und Wildreis, Kichererbsen, Randen und Cherry Tomaten. Dazu Sweet Chilli Sauce mit frischen Limettensaft  
*Edamame, baby spinach leaves, quinoa and wildrice mix, chickpeas, beetroot and cherry tomatoes. Served with Sweet Chilli and fresh lime juice sauce*

## 8.5 Gyros Wrap 16

Marinierte vegetarische Alternative zu Hühnchen, Gurke, Tomate, Salat und hausgemacht Tzaziki Sauce. Serviert mit einem haussalat  
*Marinated vegetarian alternative to chicken, cucumber, tomato, lettuce and home-made Tzaziki sauce. Served with a house side salad.*

## 16.5 Tomato Mozzarella Melt 13.5

Getoasteter Rosmarin Focaccia Bun, Pesto, Tomaten, Mozzarella, Rucola  
*Toasted Rosemary Focaccia bun, pesto, tomato, mozzarella, rocket leaves*

## 13.5 Club Sandwich 17.5

Köstliches Sandwich gefüllt mit einer veganen Alternative zu Speck, einer veganen Alternative zu Cheddar-Käse, Tomaten, Salat und hausgemachter veganer Mayonnaise. serviert mit chips  
*Delicious sandwich filled with a vegan alternative to bacon, vegan alternative to Cheddar cheese, tomato, lettuce and home-made vegan mayonnaise. Served with chips*

## 16 Toasted Focaccia 12

Getoastetes Rosmarin Focaccia Bun mit Pesto, Avocado, Rucola und Tomaten.  
*Toasted rosemary focaccia bun with sliced tomato, pesto, avocado and rocket salad.*

## 14 Soup 9.5

Fragen Sie unsere MitarbeiterInnen nach unserer Tagessuppe  
Serviert mit warmem Brot  
*Ask our staff about our daily soup. Served with warm bread*

## 15



Vegan. For our health and our planet

## Hausgemacht!

Wir kreieren in unserer kleinen Küche:

Pesto aus Rucola  
Veganer alternativer zu Frischkäse aus Cashewnüssen  
Vegane Mayonnaise  
Und vieles mehr!

## Freshly Baked!

Werfen Sie einen Blick in unsere Tortenvitrine! Wir haben vegane, zuckerfreie und glutenfreie Optionen.

Take a look in our cake display! We have vegan, sugar-free, and gluten-free options.

Während der Stoßzeiten kann Ihre Bestellung etwas länger dauern, also haben Sie bitte etwas Geduld, während wir Ihre Mahlzeit frisch zubereiten

*During busy times your order may take a little longer so please be patient as we create your meal*



Network name: VC Guest  
Password: happiness